

Monika Mathers-Schregenberger
Gemeinderätin CSP
6317 Oberwil

Stadtkanzlei Zug
Herr Werner Golder
Präsident GGR
Postfach
6301 Zug

3. Oktober 2003

Interpellation zum „Schicksal der Edelkastanien“ südlich des ZKB Gebäudes an der Baarerstrasse
Dringlich

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident

Sehr geehrte Damen und Herren

In der GGR Sitzung vom 30. September teilte der Bauchef mit, dass die ZKB bereit sei, den Baumtrog bis zur Eröffnung des Bahnhofs abzubrechen und so Platz für einen wenigstens provisorischen Zugang zur neuen Bahnhofspassage zu machen.

In diesem Baumtrog wachsen fünf stattliche Edelkastanien. Es würde kaum verstanden, wenn sie einfach der Kettensäge zum Opfer fielen. Da die Bäume aber in einem Betontrog gewachsen und dadurch nicht so weitläufig verwurzelt sind, stellt sich die Frage einer Umplatzierung. Die jetzt beginnende wachstumsstille Jahreszeit böte dazu eine gute Chance.

Damit könnte auch der Volksärger über den Verlust der Akazien an der Bahnhofstrasse etwas gedämpft werden.

Ich bitte den Stadtrat darum, folgende Fragen zu beantworten.

1. Hat der Stadtrat sich mit der Zukunft der Edelkastanien bereits befasst?
2. Ist der Stadtrat bereit, zusammen mit der ZKB die Bäume zu retten?
3. Könnten die Bäume im Sinne des Gestaltungsprojekts „Werkzeugkasten“ in die „line of trees“, die die Verbindung Landschaft - See betont, eingegliedert werden?

Ich bitte den Stadtrat, diese Fragen so schnell als möglich zu beantworten oder, angesichts des Zeitdrucks, im Sinne der Bewahrung der Umwelt zu handeln.

Mit freundlichen Grüßen

Monika Mathers-Schregenberger